

6月25日（火）5・6限「生と性の学習会」

昨年度に引き続き、助産師の植田幸代先生をお招きし、「生と性の学習会」を開催しました。植田先生からは、思春期は、前頭前野という脳の部位が未発達で、それによって感情が抑えられたり、やることを先延ばしにしてしまったりすることがあることや、ゲーム依存症になりやすく、重度の場合は医療機関の受診が必要なことなど具体的なお話を聞きすることができ、自分との向き合い方を考える機会になったのではないかと思います。また、体の悩みが出てくる時期であること、自分の体を大切にすること、嫌だと思ったら嫌だと伝えることなどについても教えていただきました。学習会の後には感想を記入し、学んだことを振り返りました。



皆さんの感想をいくつか紹介します。

- ・悩みやコンプレックスは抱え込まずに相談してもいいし、嫌なことは嫌だと言っていいと分かった。
- ・自分の体や相手の考えていることを知ることが大切だと分かりました。
- ・嫌なことは断るということを大事にしたいです。
- ・相手の体に触るときは、yes以外は全部noという言葉が心に残っています。友達同士ではすぐに触ってしまうけど、自分も嫌だと思うことがあるし、ちゃんと考えたいと思いました。
- ・嫌なことは嫌と言っていいと聞いて、少し心が楽になりました。ありがとうございます。
- ・DVとか聞いたことはあったけれど、思っていたよりも広範囲で驚きました。
- ・何をするにも同意は大切だと思った。
- ・「前頭前野で感情をコントロールできる」というのが興味深かったです。
- ・お話を聞いて、男女のことをそれぞれ理解していきたいなと思いました。

7月の主な予定

月	火	水	木	金	土	日
	1 8:30スタート 木曜授業 当番清掃 ハロークリーン キャンペーン 生徒会委員会	2 6限県体壮行会 ・全校集会 保護者アンケート配付 (totoru ~11日) いじめアンケート回収締切 当番清掃 1組図書館朝読書	3 家庭学習の日 火1256月4 6限対話についての学習集会 当番清掃 当番清掃	4 8:30スタート 金143256 当番清掃 漢字検定	5 白野 卓球 強化 練習 会	6
7 家庭学習強化週間 (~11日) 生徒議会	8 シェイクアウ トイしかわ 当番清掃	9	10 家庭学習の日 木13456特 当番清掃	11 保護者アンケート締切	12 県体 (水泳、 テニス、 バドミントン) 通信陸上	13 県体 (水泳、 テニス、 バドミントン) 通信陸上
14	15 当番清掃	16 金12356 朝:読書感想力 ード記録	17 家庭学習の日 当番清掃	18 8:30スタート 4限全校集会 ・終業式 給食後終礼 GIGA 端末持ち 帰り	19 県体 (卓球、 剣道) 混成陸上 県吹奏 樂コン クール	20 県体 (卓球、 剣道) 混成陸上 県吹奏 樂コン クール
21 県体 県吹奏樂コン クール	22	23 保護者懇談	24 保護者懇談	25	26	27 県選抜 白野予 選(卓 球)
28	29	30 GIGA 端末才 ンライン登校 日(8:30)	31			

夏休みに向けて、一学期の振り返りをしましょう。

二年生の一学期も、もうすぐ終了します。この三か月間、どのように過ごしましたか。四月に立てた目標に向けて、順調に進んでいるでしょうか。長い夏休みに向けて、そしてその先の二学期に向けて、残り三週間となった一学期をどのように過ごしていきますか。ここで一度、学習や部活動、生活に対する姿勢を振り返り、「二年生らしい姿」になるためにもう少し努力してみましょう。夏休みを充実したものにするためにも、この三週間の過ごし方が大切です。